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“统一”封阳台 有人不理解
北美枫情小区物业对此做出解释
本报记者 钟建军 见习记者 刘清源

小区阳台低矮，家里有小孩，为了孩子的安全以及
保温、隔噪音，购置新房，将阳台封起来，已越来越普
遍。然而为了美观，福山区北美枫情小区物业要求业主
统一封阳台，材料和装修公司也已选定好。如果业主选
择自己封阳台，样式、质量等都要符合要求才行。

业主反映>>

为了小区美观 物业要求统一封阳台
“福山区北美枫情小区

的锦绣物业统一规划，说是
为了小区美观，统一将阳台

封起来，封阳台要340元/平

方米。”6日上午，北美枫情小
区业主李先生向记者反映。

李先生说物业封阳台的

费用是340元/平方米，而到外

面找人封，是220元/平方米。这

样封下来10平方米比外面贵
1200元。如果要是自己找人封，

需要交500元押金，而且两

年后才返还，物业认为不合格

的，押金就不还了。

记者来到北美枫情小
区，小区部分楼盘正在建设，

每一栋楼的阳台都没封装。

来小区看房子的王先生说，

他已经与物业签订了封装阳
台的协议。物业指定装修公

司，价钱是否比外面的贵？

“贵就贵吧，自己封装阳台比

较麻烦，而且还不一定符合

小区物业公司的要求，不符
合要求还要重新封。”王先生
有些无奈。王先生也认为，统

一封阳台有必要，看起来整

齐美观。不过物业应该把事
情说清楚，和业主充分沟通。

“我还没签协议，等看看

他们装得怎么样再说。”在锦

绣物业咨询停水问题的王女
士说。

物业回应>>

业主可自己封装 但要符合相关要求
随后，记者来到锦绣物业

管理公司，相关负责人员告诉

记者，很多业主选择了统一规

划封阳台，最早量过尺寸的房
子这几天就开始安装。

小区物业办公室贴了一

张纸，上面有封阳台用的塑

钢门窗用料要求：塑材，金鹏
(注：品牌名)，厚度2 . 5㎜以

上；钢衬，厚度1 . 2㎜(镀锌)；

玻璃，5+5+9厚度真空玻璃
(其中扇以下钢化双层)。

该负责人表示，他们做的

这个阳台，质量是很好的，市
面上卖380元/平方米，物业只

收340元/平方米。业主也可以

选择自己来封，但是规格和颜
色必须和物业规定的一致。目

前只有一家业主选择自己封

装，是按1600元/平方米的价

位做的。

封阳台的样品物业都摆

在物业办公室里，可以直接

展示给业主。记者咨询了封

装阳台的商家，刘先生表示，

如果业主集体到他这里封阳
台，一般的阳台220元/平方
米就够了，锦绣物业的规格

质量要求确实比较好，每平

方米要近300元。

律师观点>>

业主和物业应充分协商
记者为此电话咨询了

烟台市房管局和福山区规

划局，相关部门均表示，封
阳台是物业和业主之间协
商处理决定的，物业是否应

该统一封装阳台，没有相关

规定。

山东平和律师事务所

的王洪刚律师表示，是否按

照小区物业指定装修公司

封装阳台，要看业主与物业

签订的合约以及协议，双方
应共同遵守合同规定，如遇

相关问题，双方应该协商解

决。

公厕建好五个月不开放
结果许多人干脆在公厕附近“随地方便”

本报4月6日讯(见习记

者 熊戈措 张娜 通讯
员 张超) 6日上午，刚在

解放路下公交车内急的刘

先生，见东关中街路旁一公

厕三个门都紧锁后，急得一

脚踹在门上。家住公厕对面

的苏女士笑称，刘先生不是

第一个踹公厕门的，公厕已

经建好半年多了，不知啥原

因一直不开放。

被许多内急市民广为
踹脚的公厕，就在解放路东

关中街的路旁。走近一看，

公厕有三个门，但都紧锁

着，有两个门上还分别被人

用黑笔写上了文字。

“公厕是去年10月份开

始建的，十一月就建好了，

也不知道啥原因就是不对

外开放。”住在公厕附近的

王先生说，现在建好公厕的

地方，原本以前就有一个旧

公厕，当时建的时候，是把

旧公厕推倒，现在新公厕不

开放，不是很浪费公共设施

吗？

“风一吹，别提多难闻
了。”家住公厕对面的苏女
士很头疼，东关中街本来

人流量就大，公厕旁边就

有一个小广场，而附近又

只有这一个公厕，许多人

都在公厕后面一栋楼后随

地“方便”。记者也转到了

苏女士所说的楼后，看到

几位市民正在楼后随地方
便，楼后气味很难闻，已然

成了“公厕”。

芝罘区环卫处业务科
负责管理公厕的一位工作
人员表示，具体情况她不清

楚，需明天和外出回来的领

导商议之后，才能给出答

复，本报将继续关注。

学校小卖部的零食多是“三无”

家长很担心孩子健康，校方称将尽快整治小卖部

本报4月6日讯(见习记

者 张娜) 近日，有不少学
生家长向记者反映，莱山区

几所小学里都“暗设”小卖

部，小卖部里卖的零食多为
“三无”产品。对孩子们的健

康造成了很大威胁，他们希

望学校能给孩子们创造一个

良好的饮食环境。

一位姓王的学生家长告

诉记者，每天女儿去上学的

时候，她都会给女儿一些零

花钱作为“补偿”，至于女儿

把钱花在了哪，她很少过问。

直到有一次女儿吃坏肚子回

来了，才引起了她的注意。

“孩子经常在学校里的小卖

部买一些袋装的辣条和一种

也不知道叫什么牌子的奶

喝，听女儿说这些东西都挺

便 宜 的 ，并 且 味 道 也 不
错……”希望学校能给家长

们一份安全保证。

近日，记者走进莱山区

某小学，从记者身边走过的

小学生，多半手里都拿着零

食。学校大门左侧，有两间平

房，外面没有任何招牌，小卖

部就在最里面。屋子空间特

别小，中间一个破旧柜台上，

堆满了五颜六色的零食。记

者随手拿起几包不同牌子的

“辣条”零食，都没在包装袋

上找到生产日期，而其他大

部分零食都没有“QS”标志。

一名刚买完零食从小卖

部里出来的小学生告诉记

者，班里很多同学都喜欢吃

辣条，一天都买好多包，有时
候辣条吃多了，会拉肚子。

该校一位负责人告诉记

者，考虑到学校有些学生离家

较远，中午不回家吃饭，就把

小卖部设在了学校里，让这部
分学生能买到充饥类的食品。

“现在出现这种情况，我们马

上就对小卖部进行整治，还孩

子们一个良好的成长环境。”

4月7日是“世界卫生日”，为了倡
导健康、卫生、低碳的健康生活，幸福
街道各社区积极响应今年世界卫生
日的主题“抵御耐药性：今天不采取
行动，明天就无药可用”，开展了形式
多样的社区活动。通讯员 王元强 摄

5日，德新社区组织辖区在职党员

与自管党员，举行了“齐欢乐共和谐”

趣味运动会，通过做游戏、参与比赛，

加深了在职党员与自管党员的交流沟

通。 通讯员 耿嫣 摄

北美枫情小区外景，业主的阳台都没封装。钟建军 刘清源 摄

格幸福街道

“世界卫生日”请关注健康

格德新社区

运动会的乐趣

格南台社区

大扫除啦

近日，南台社区居委会组织60

余人进行了社区街道大清扫，街道
卫生死角的垃圾、野广告等卫生顽

疾被清除干净，老街道旧貌换新颜。

通讯员 孙运萍 摄

这个公厕没有开放，每天有

许多市民被“闪”了。熊戈措 摄


